



# MUNICIPALIDAD DE COPÁN RUINAS

Puerta Cultural de Honduras al Mundo



## MEMORÁNDUM

**6 de junio de 2023**  
**Copán Ruinas, Copán**

**Para:** Cameron Gissell Carrera Aguirre  
**Oficial de Información Pública**

**De:** Perla Yaritza Sánchez  
**Jefa de la Oficina Municipal de la Mujer**

**Asunto:** Informe correspondiente al mes de Mayo 2023.

Estimada.

Por medio de la presente remito informe solicitado mensualmente correspondiente al mes de Mayo (01 al 31) de actividades de “Participación Ciudadana” ejecutadas por la Oficina Municipal de la Mujer (OMM), para ser incorporado en el Portal Único de Transparencia de la Municipalidad de Copán Ruinas.

  
Perla Yaritza Sánchez  
Jefa de la Oficina Municipal de la Mujer  
Municipalidad de Copán Ruinas







# MUNICIPALIDAD DE COPÁN RUINAS

Puerta Cultural de Honduras al Mundo



AYUDA DE MEMORIA		
TEMA: Conmemoración el Día de la Madre		
Fecha: 14 de Mayo	Inicio de la jornada: 9 Am	Fin: 1 pm
Municipalidad de Copán Ruinas	Lugar: Parque Central	Municipio: Copán Ruinas
Responsable de Ayuda de Memoria: Perla Sánchez		
Responsable de La Actividad : Municipalidad		
<ul style="list-style-type: none"><li>Celebrar con amor y gratitud el día de la madre por la municipalidad de Copan Ruinas, homenajeándolas con un evento cultural.</li></ul>		
Personas involucradas:		
	Nombre de la persona :	N. de celular:
1.	Perla Sánchez - Oficina de la Mujer	97947658





# MUNICIPALIDAD DE COPÁN RUINAS

Puerta Cultural de Honduras al Mundo



## ***Desarrollo de la jornada:***

El día Domingo 14 de mayo 2023 se llevó a cabo la celebración del día de la madre en el parque central del municipio de copan ruinas .

El Día de la Madre es una celebración popular para honrar a las madres, en Honduras cada segundo domingo de mayo este año en fecha 14. En el cual la Municipalidad de copan ruinas homenajeó a las madres del municipio de una manera especial y mostrando nuestro cariño y agradecimiento a ellas. Como es de conocimiento las madres son el comienzo de la vida, la protección, la alegría y la esperanza, ya que ser madre no es solo dar a luz a un ser humano, implica una crianza, seguidamente satisfacer las necesidades del hijo, brindarle amor, cariño y apoyo incondicional. Por lo tanto, el día de la madre nos invita a reflexionar con la finalidad de valorar a nuestro ser amado porque nos brindó la oportunidad de poder crecer, evolucionar como hijos(as), para ser mejores personas y aportar en esta sociedad tan maravillosa.

Tuvimos un convivio muy especial con las madres participaron en varias dinámicas como es baile, juegos, cantos y hasta sus hijos de las madres ,tuvimos la participación de la Red Municipal de Mujeres promoviendo la Participación Social y Político con el tema de Autocuidado de las mujeres , tuvimos la participación de alumnos de cuadro de danzas del Instituto Superación Maya Chorti y la participación de un grupo de Canto de los alumnos del Instituto Dr. Jesús Núñez Chinchilla y así obsequiando a varias madres con canastas Básicas a tercera de edad y kits de Higiene Personal a madres en ese día ,cerrando el evento con palabras de despedida de la Presidenta de la Red Municipal de Mujeres y el agradecimiento y felicitaciones a las madres que estuvieron presentes en el evento y almuerzo para todas las madres .





# MUNICIPALIDAD DE COPÁN RUINAS

Puerta Cultural de Honduras al Mundo

